

recogida y amable como su edad, graciosa y verídica como la naturaleza, grave y profunda como el siglo á que pertenece, y capaz de seguir bajo la egide del hombre el movimiento de las luces y de avanzar y elevarse con él en la rápida carrera de los progresos.

Tan grandiosa y halagüeña perspectiva ha animado á los redactores de este periódico, no obstante la persuacion en que se hallan de su insuficiencia, á contribuir con una piedra al menos para la construccion del edificio de la ilustracion del sexo débil, por medio del Seminario de las señoritas, bien convencidos del derecho que tiene á participar de la luz y de las mejoras de la época al par que el sexo fuerte.

El establecimiento de un periódico con el fin de promover tan importante objeto, es seguramente el primer ensayo que en su línea se haya hecho hasta ahora en México, y por lo mismo presenta desde luego dificultades que aunque previstas con anticipacion, nos atrevemos á arrostrar, fiados en la benevolencia de nuestras lectoras, en la pureza de nuestras intenciones y en la docilidad con que estamos resueltos á adoptar las variaciones ó reformas que se nos propongan, siempre que por medio de ellas se logre mas pronta ó facilmente el fin propuesto. Seanos permitido sin embargo suplicar á nuestros suscritores suspendan su juicio, tanto sobre el mérito del periódico, como sobre el plan que hemos adoptado para desempeñarlo, hasta que pudiendo tener á la vista cuatro ó cinco números, lo vean desarrollado en su mayor parte, y puedan decidir sobre el buen ó mal desempeño de los vastos ramos que debe comprender y que hemos indicado en nuestro prospecto.

El estenso campo de los conocimientos humanos ape-